

SAINT-JULIEN-EN-GENEVOIS

Sauvegarde de l'église : réunion publique avec l'association le Thairoyr

Crée mi-avril à l'initiative des habitants des hameaux de Thairy, Norcier, Crache et Thérrens, l'association "Le Thairoyr", qui a pour but la sauvegarde et la protection de l'église de Thairy et par extension du cœur du hameau (presbytère, école...), souhaite apporter des informations complémentaires sur son action ainsi que sur la situation actuelle des édifices concernés.

L'église bâtie en 1772 porte les caractéristiques essentielles des églises de cette époque (clocher à bulbe, arc cintré du porche, autel) et est à ce titre significative de l'art baroque savoyard. Outre sa valeur historique et patrimoniale, de par son implantation sur les hau-

teurs du village, elle fait partie intégrale du paysage, visible à des kilomètres à la ronde.

L'église fermée en 2007

En 2007, l'église a été fermée pour raisons de sécurité. Depuis, outre les échafaudages installés à l'intérieur pour la soutenir, elle continue à se dégrader lentement. Aujourd'hui, elle nécessite des travaux importants.

La municipalité actuelle vient de lancer un appel à projets. L'association, s'appuyant sur une enquête réalisée en janvier dernier auprès des habitants des hameaux, est en train d'élaborer son propre projet. Ses membres souhaitent vivement que celui-ci puisse rassembler toutes les

parties concernées (commune, diocèse, population) afin de trouver la solution la plus satisfaisante, et réaliste, au bénéfice du plus grand nombre. Le Thairoyr, présidé par Bénédicte Daudin, a déjà établi les premiers contacts dans ce sens. Il va de soi que l'élaboration d'un tel projet nécessite un peu de temps. De même, les moyens de financement doivent être étudiés avec rigueur, sans omettre aucune ressource potentielle, y compris l'éventualité, par l'intermédiaire d'un organisme qualifié, d'une souscription actuellement à l'étude. Une réunion publique est prévue le 23 juin à 20 heures à la salle du Savoie pour présenter les grandes lignes du projet.



L'église de Thairy est fermée au public depuis près de 10 ans.

Photo Le DL/M.C.